



MEHRFAMILIENHAUS WATTENS



EINFAMILIENHAUS INNSBRUCK



EINFAMILIENHAUS INNSBRUCK



WOHNANLAGE INNSBRUCK



„Ihre Zufriedenheit ist unser Anspruch“

Dipl.-Ing. Arch. Hannes Trivisan
Geschäftsführer Fa. Sphera

NEUES WOHNPROJEKT – VERKAUFSSTART JETZT!



Wir haben uns zur Aufgabe gemacht, die Wünsche und Vorstellungen unserer Bauherren zu deren vollständigen Zufriedenheit umzusetzen.

Bei unseren Planungen wird auf durchdachte Raumkonzepte mit einfacher Formensprache, klare Linien und behutsam aufeinander abgestimmte und sorgfältig ausgewählte Materialien großer Wert gelegt.

Die persönliche Betreuung unserer Kunden über den gesamten Projektverlauf sowie eine laufende Kostenkontrolle ist ein wesentlicher Grundsatz unserer Arbeit.

Auch in unserer Funktion als Bauträger achten wir seit jeher streng auf qualitätsvolle Architektur und sind bestrebt, exklusive und hochwertige Immobilien für Sie zu errichten. Bis zur schlüsselfertigen Übergabe werden Sie persönlich von Architekt Hannes Trivisan betreut. Als besonderen Service bieten wir Ihnen die Möglichkeit, sich von Beginn an in die Planung einzubringen und die Grundrisse auf Ihre persönlichen Bedürfnisse anzupassen.

Kontaktieren Sie uns noch heute bezüglich unseres neuen Projektes in Innsbruck – Hungerburg!

Dipl.-Ing. Arch. Hannes Trivisan
Felseckstraße 32
6020 Innsbruck
Tel./Fax: +43 (0) 512 / 29 71 57
htrivisan@yahoo.de



sphera.konzept@yahoo.com